
笠間市立学校適正規模・適正配置検討委員会が発足

日
時

場
所

内
容

問
合
せ
▼

● 

検
討
委
員
会
発
足
の
経
緯

● 

検
討
委
員
会
の
役
割

● 

今
後
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル

● 

次
回
委
員
会
の
開
催
予
定

　

全
国
的
な
少
子
化
が
進
行
す
る
中
、
笠
間
市
で
も
単
学
級
（
１
学
年
１
ク
ラ
ス
）
の
あ
る
学
校
が

全
体
の
半
分
近
く
を
占
め
て
い
ま
す
。
そ
の
た
め
笠
間
市
で
は
、
将
来
の
適
正
な
教
育
環
境
に
つ
い

て
審
議
す
る
「
笠
間
市
立
学
校
適
正
規
模
・
適
正
配
置
検
討
委
員
会
」
を
組
織
し
、
11
月
15
日
、
笠

間
市
役
所
笠
間
支
所
で
第
１
回
目
の
会
合
を
開
き
ま
し
た
。
当
日
は
教
育
委
員
会
か
ら
の
委
嘱
状
と

諮
問
書
の
交
付
が
行
わ
れ
た
ほ
か
、
委
員
会
の
役
割
や
会
議
進
行
上
の
課
題
な
ど
に
つ
い
て
活
発
な

意
見
が
交
わ
さ
れ
ま
し
た
。
ま
た
、
委
員
長
に
は
、
日
本
女
子
大
学
教
授
で
教
育
工
学
・
教
育
方
法

学
に
詳
し
い
吉
崎
静
夫
さ
ん
が
選
任
さ
れ
ま
し
た
。
な
お
、
こ
の
委
員
会
は
、
透
明
性
と
公
正
性
の

確
保
、
そ
し
て
市
民
の
理
解
を
深
め
る
こ
と
を
目
的
と
し
て
、
一
般
公
開
と
し
て
い
ま
す
。

中庭教育委員長（右）から諮問書の交付を
受ける吉崎委員長（左）
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